

川内支部ニュース8月号

連続学習会のお知らせ

8月12日(金) 第3回川内支部学習会

新型コロナウイルス 感染拡大のため、延期します

6月、7月とご一緒に学習でき、楽しかったですね！卒業学習会はいろいろ考えましたが、この度の新型コロナウイルス感染拡大を受けて、いったん延期とさせていただきます。再度詳細が決まりましたらご連絡いたします。

なお、本来であれば最後の開催という事で、前半はカラダと脳を鍛えるストレッチを行い、後半は茶話会にと思っておりました。

せっかくの出会いの機会ですので、次回開催時には皆様とお友達になれるよう、楽しくおしゃべりしましょう！また笑顔で会える日を持ち望んで・・・



年金積立金管理運用独立行政法人

通称GPIFは、2021年10~12月の年金の運用益5兆4372億円とのこと。約1兆6千億円が将来の少子高齢化対策として国庫に、残りはGPIFの運用資産に繰り入れられる。この法人は約200兆円の資産を運用しているとのこと。こんなにも巨額な運用資金が必要でしょうか？この投機で利益が出たとしても、株を持ってる一部の人の利益になり、株を持てない庶民には損失を背負わせる事になります。

税・年金の行方をしっかり見てていきましょう。

川柳コーナー

発電に 活用したい この暑さ
九条が 世界に叫ぶ 命どう宝
年金を 下げて軍事費 2倍とは

広島医療生協
川内支部
健康まちづくり
センター
石田 879-8124

報告

第2回川内支部学習会

オーラルフレイル学習会

7月8日(金) 第2回学習会では、コープ共立歯科の前田技工士によるオーラルフレイル(お口のケア)のお話を楽しく、わかりやすくしていただきました。最後は吹き戻し健康器具を使い童心に返りながら健康促進を行いました。

“知は力”チャンスがあればまた一緒に学びましょうね！

吹き戻して肺活量アップ！▶



<ちょっといい話>

家にこもることの多くなった昨今、自分に合ったテレビ番組に出会えると本当にラッキーだ。日曜日9時からはじまるクラシック番組が私にとってそれである。この度はバルセロナのサグラダファミリア教会の中での演奏であった。外装は今も建築に当たっている“ガウディ”的作品としてよく目にするが、内部は初めて見た。想像もできないような莊厳さと美しさにびっくり。また、その中で奏でられるオーケストラ…指揮者の作品が建物に負けていない素晴らしいもので、最上のものと出会えた時間であった。

皆様からも、“あなたの感動のメモ”をお待ちしております。

